

DOI: 10.18572/2500-0349-2021-1-22-24

Ассоциация «Совет муниципальных образований Белгородской области»

Бочарова Татьяна Анатольевна, исполнительный директор ассоциации «Совет муниципальных образований Белгородской области», член Президиума Общероссийского Конгресса муниципальных образований, член Белгородской Общественной палаты, кандидат социологических наук
asmobelgorod@mail.ru

Подорога Маргарита Ильинична, советник по юридическим вопросам ассоциации «Совет муниципальных образований Белгородской области», член Комитета по законодательству, правовым вопросам и муниципальному строительству Общероссийского Конгресса муниципальных образований
asmobelgorod@mail.ru

Ассоциация «Совет муниципальных образований Белгородской области» была создана 15 лет назад. В материале приводится описание лучших практик правовой поддержки муниципальных образований Белгородской области.

Ключевые слова: совет муниципальных образований, правовая поддержка, просветительская деятельность, муниципальный факультет.

The Association The Council of Municipal Structures of the Belgorod Region

Bocharova Tatyana A., Chief Executive Officer of the Association The Council of Municipal Structures of the Belgorod Region, Member of the Presidium of the All-Russian Congress of Municipal Structures, Member of the Belgorod Public Chamber, PhD (Sociology)

Podoroga Margarita I., Legal Adviser of the Association The Council of Municipal Structures of the Belgorod Region, Member of the Committee on Legislation, Legal Affairs and Municipal Development of the All-Russian Congress of Municipal Structures

The Association The Council of Municipal Structures of the Belgorod Region was established 15 years ago. The publication describes the best practices of legal support of municipal structures of the Belgorod region.

Keywords: council of municipal structures, legal support, educational activities, municipal faculty.